
 

 

 

 

 2学期がスタートしました 
２学期の始業式では、５人の子ども達が２学期にかける思いを発表しました。多くは苦手なことを

克服したいというものでした。発表する子はもちろん、発表を聞く子ども達の視線からも２学期にか

ける思いを感じることができました。 

私の方からは２学期に予定している様々な行事を例に「自分なりの目標を」もつことについて話を

しました。目標を口にすることで心を決め、周囲に聞いてもらうこと励ましてもらったり協力しても

らったりすることができます。どの子も「自分なりの目標」に向かって工夫しながら頑張りきること

で充実した学校生活を送ってくれることを願っています。生徒指導の泉先生からは生活目標「心を合

わせてがんばろう」の話と「早寝・早起き・朝ごはん」の話がありました。新学期の木場っ子は、

「朝ごはん」はばっちりでしたが、「早寝」ができない子が何人もおり、そのために「早起き」もで

きなくなっているということでした。生活リズムを戻し、元気に過ごしてほしいものです。 

 

運動会結団式 
２９日には運動会の結団式では、応援

団のメンバーや団旗の紹介がありまし

た。赤団は大友□□さんと山口□□さ

ん、白団は岡山□□さんと南□□さんが

中心となって団をまとめていきます。ど

ちらの団旗にも「虎」があしらわれ、団

員全員の名前が書かれています。運動会

を通して、６年生がリーダーとして大き

く成長してくれること、その姿を見なが

ら木場っ子達がつながりを強くしてくれ

ることを願っています。 

 まだまだ暑さが残る中ですが、運動会の練習が始まっています。子ども達が元気に練習できるよ

う、ご家庭でも登校前の健康チェックをしていただき、お気づきのことがありましたら、学校までご

連絡くださるようお願いします。 

 

木場っ子木場潟には水生植物がびっしり 
2学期を目前にして、「木場っ子木場潟」に目をやると、水面は

緑色で覆われました。すぐ横の「百日紅（サルスベリ）」の木から

濃いピンク色の花びらが落ち、鮮やかさを増しています。みなさ

んは植物の名前が分かりますか？校長室そばの掲示板に「星の城

プロジェクト」の皆さんが作ってくださった看板の写真があります。それを見て名前を調べてはいか

がでしょう。デンジソウ。ガガブタなど絶滅危惧種の貴重な水生植物を間近に見ることができるのも

木場小学校の良さです。ところでどうして「サルスベリ」という名前がついたのでしょう。 
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夏休み 先生達は何をしていたの？ 
 子ども達に夏季休業中は「学校ではできない学びをしよう」

と伝えましたが、職員にとっても普段はできない学びの期間で

す。本校職員も様々な研修会に出向きました。そして各々が学ん

できたことを紹介し合ったり、職員を子どもに見立てて授業をし

たりしました。国語を学んだ職員からは詩の学習について、算数

を学んだ職員からは割合の学習について、図工が得意な教員から

は絵の具の使い方や遠近法を使った絵の描き方の指導法について

伝え合うなど、教職員も学び合っています。学校としての指導法

をそろえることで、担任が替わっても変らない「学びの文化」を作っ

ていきたいと思います。 

 運動会を前に体育館ではダンスの練習をする職員、運動場ではテン

トの状態を確認したりポイント打ちをしたりする職員の姿が・・・。

このように2学期に向けた準備を万全にして子ども達を迎えました。

1年で最も長い2学期には、行事も盛りだくさんです。子ども達にと

っても教職員にとっても実り多い学期になることを願っています。 

 

夏休みの思い出・・・ 
 １、２，３年生は全員で「Summer BINGO Game」を行いま

した。じゃんけんで勝った方がカードに書かれた質問をし、あて

はまったら相手の名前を書くビンゴゲームです。質問の内容は

「スイカを食べた？」「ひまわりを見た？」等夏休みにちなんだこ

と。学年を超えた交流で、互いのことを知るとともに話す力をつ

けていきます。４年生では学習用端末を使ってスライドを見せながら夏休みにしたこと（起きたこ

と）を紹介していました。たくさんの思い出を聞くことができ、楽しかったです。 

 

奉仕作業ありがとうございました。 

 ３日の奉仕作業には朝早くから参加していただきました。本当

にありがとうございました。運動会に向けた環境整備を中心に 

① 練習時の休憩場所確保のためのテント移動 

② 運動場とフェンス付近の草刈り    

③ 側溝の泥上げ  を行っていただきました。 

 

 参加してくれる子ども達もが多数いました。特に6年生は「奉仕

作業は運動会の準備の１つ」との思いで、草むしりや草刈り機で刈

った草集めをしていました。まだ

まだ日差しが厳しく、流れる汗を

ぬぐいながらの作業でしたが、１

時間後にはすっきりしました。木

場っ子達がここで活躍してくれることを楽しみにしています。 

奉仕作業に先立ち、町内会の皆さんが学校前からビオトープまで

の草刈りをしてくださいました。学校周りがすっきりし、気持ち

よく新学期の学習を進めることができます。   
※市内では、コロナだけでなくインフルエンザの流行も報告されています。お気を付けください。 


